



“Leur vision, leur vécu du confinement, leur désir pour le corps de Christ, c'est à lire maintenant !”

Nous vous proposons une interview à cœur ouvert avec Pierre Chausse et [Grégory Turpin](#), les dirigeants de la maison d'édition [Première Partie](#). Ils sont partenaires du TopChrétien depuis quelques années maintenant et c'est l'occasion de vous les faire découvrir 😊

Comment est née Première Partie ?

Grégory : Première Partie va bientôt avoir 15 ans ! C'est une entreprise, mais aussi un ministère d'évangélisation, fondé par Jonathan Boulet pour démystifier la foi chrétienne à une époque où il n'y avait pas beaucoup de ressources créatives. Première Partie produit de la musique chrétienne (Collectif Cieux Ouverts, Manou etc.) et des livres comme la

Bible Magazine. L'un de mes premiers albums est sorti chez Première Partie en 2009, c'est comme ça que nous avons fait connaissance.

Comment avez-vous rejoint cette aventure ?

Pierre : Suite à cette première collaboration, nous sommes restés très proches de Jonathan Boulet. En 2013, Grégory a eu l'idée d'un album qui s'est vendu à plus de 200 000 exemplaires. Il m'a alors proposé de créer avec lui une entreprise spécialisée dans la musique chrétienne pour rebondir après ce succès. Peu de temps après, Jonathan nous a proposé de reprendre Première Partie et nos deux structures se sont rapprochées. Nous essayons d'être fidèles à la vision de Première Partie depuis.

Quelle est la vision ?

Pierre : Première Partie a pour but d'offrir un large regard sur la foi chrétienne par le biais de la musique, des livres ou de la presse. **Nous voulons proposer aux chrétiens des ressources créatives et originales.** Une partie des publications est aussi à destination d'un public qui se questionne sur la foi mais qui ne s'identifie pas obligatoirement à ce que la culture générale, à tort ou à raison, peut laisser voir du christianisme. Par exemple le magazine Jésus ! De là, découle naturellement notre devise : AGITATEURS de FOI !

Que souhaitez-vous apporter au corps de Christ au travers de cette entreprise ?

Grégory : Nous souhaitons aider les chrétiens dans leur vie spirituelle en les équipant avec des livres de spiritualité, des témoignages inspirants, de la musique de qualité. Nous voulons aussi les encourager à découvrir le visage de Christ dans d'autres réalités qu'ils ne connaissent pas forcément et nous souhaitons aussi qu'ils puissent utiliser nos projets pour évangéliser autour d'eux. **C'est parfois plus facile d'offrir à un ado le témoignage d'une star de la musique** métal ou bien le magazine Jésus avec Olivier Giroud que le livre d'un pasteur.

Comment vivez-vous la période de confinement ?

Pierre : Nous essayons de **remettre toutes les inquiétudes au Seigneur**, car c'est lui qui contrôle Première Partie. Nous avons dû mettre quatre personnes, la moitié de notre équipe au chômage partiel. Nous avons donc plus de travail, on fait des visioconférences avec l'équipe, on se donne des nouvelles et on prie ensemble.

Grégory : Et puis on essaie d'être créatifs, on réalise de nombreux lives sur Instagram et youtube pour parler de nos projets et maintenir le lien avec notre communauté. On lance des opérations spéciales sur notre boutique en ligne pour encourager les gens à lire et à écouter de la musique.

Comment cela impacte t-il votre relation avec Dieu ?

Pierre : C'est un moment où on se recentre sur l'essentiel. Nous ne maîtrisons plus grand-chose, alors ma prière est celle de l'enfant qui dit à son Père qu'il a besoin de lui. Je pense à tous les gens qui souffrent beaucoup plus que moi et qui ne connaissent pas le Seigneur. **Plus que jamais il faut annoncer la Bonne Nouvelle autour de nous.** C'est la seule chose sûre en ce monde !

“Le Seigneur ne nous abandonnera pas, même si nous vivons le deuil et la maladie.”

Grégory : Nous ne pouvons plus nous retrouver pour célébrer le Seigneur en communauté. Cela dit, je peux profiter de sa présence notamment dans la prière silencieuse. Je ne parle pas, je laisse sa présence m'envahir et je suis apaisé.

Un mot pour nos internautes ?

Grégory : Prenez soin de vous ! **Nous avons tous un prix immense au yeux du Seigneur et il ne nous abandonnera pas, même si nous vivons le deuil et la maladie.** Continuez à lire et à diffuser la Parole de Dieu autour de vous. Il va falloir s'entraider encore plus et soutenir les ministère qui en ont besoin. Je crois qu'une grande soif spirituelle va suivre la crise que nous vivons, alors soyons prêts à êtres des témoins du Seigneur !

- A PROPOS DE NOTRE PARTENAIRE -

Première Partie

[Infos](#) / [Site web](#) / [Facebook](#)

Grégory Turpin

[Infos](#) / [Site web](#) / [Facebook](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



90 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com